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2024年 12月 13日・第 2061号 

 

事務所  〒590-0940堺市堺区車之町西2丁1番30号 ポピア南海3階302号 

Tel（072)223-2300番  Fax(072)223-5005番 

U R L    : https://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後0時30分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4階「ローズ」 Tel:(072)222-0131番（代表）  

ガバナー(第2640地区)  ： 野村 壮吾 

ガバナー事務所  U R L  ： http://rid2640g.com/nomura/  

E-mail ： nomura@rid2640g.com 

会長：畑中一辰  幹事：藤永 誉  広報委員長：吉村博勝  編集者：池田茂雄 

創立 1980年 10月 8日 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

本日の例会 

 

時間 

 

2024年 12月 13日(金)第 2062回 

卓 話 「上半期を顧みて」 

卓話者  会長 畑中 一辰 

今週の歌  「 四つのテスト 」 

「 堺北ＲＣの歌 」 

      「 冬景色 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇皆出席表彰（12月度） 該当者なし 

前回の例会 

2024年 12月 6日(金)第 2061回 
卓 話 「写真植字機について」 

卓話者   会員 田口 隆 

今週の歌  「 君が代 」「 奉仕の理想 」 

      「 バースデーソング 」 

お客様の紹介・出席報告・ 

年次総会・会長の時間・委員会報告・ 

幹事報告・ＳＡＡ報告  

〇会員・奥様誕生祝い（12月度） 

 泉谷一郎会員  奥原史成会員 

 塩見直子様   嶽盛幸子様 

〇結婚記念祝い（12月度） 

 泉谷一郎会員 

2024年 12月 21日(土)第 2063回 

「 2024年 忘年家族例会 」 

１７：３０～ （受付１７時～） 

於：大阪マリオット都ホテル（天王寺）20階 

＊12月 20日(金)の例会は上記へ変更します 

 

 

 

2024-25年度 国際ロータリーのテーマ 

       「 ロータリーのマジック 」 

 国際ロータリー会長 ステファニーA．アーチック （米国ペンシルバニア州/マクマリーRC） 

＜１２月６日(金)の出席報告＞ 
会 員 数             33名 
出席会員             19名 
欠席会員              14名 
 準会員             0名 

    ゲスト               1名 
ビジター              0名 

次回の例会 

 

時間 

 

今週の歌「冬景色」 

 

さ霧消ゆる 湊江の 

舟に白し 朝の霜 

ただ水鳥の 声はして 

いまだ覚めず 岸の家 
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「写真植字機について」 

  会員 田口 隆 

 

写真植字機 

植字機の写真を見てもらいました。 

アナログ時代の文字を作る機械です。 

25 年位前に世の中からなくなりまし

た。 

アナログからデジタルに変わった時代です。 

現在はパソコンで自由自在。 

機械本体の写真と文字盤を見てもらいます。 

OHP で見て頂くつもりでしたが、文字盤が手元に

届きましたので、当事のサンプルファイル等を

見てもらいました。 

 

原理 

文字の下から光を当てる。  

下にフラッシュがある。 

文字の透明な部分は光が通ります。 

その上にレンズがあります。 

（見本のように）大きさ、長体、平体を変える。 

レンズの上に印画紙があります。 

その紙に焼き付けて現象して、黒の文字になり

ます。 

フィルムカメラの時代のプリントと同じです。 

写真ですからきれいです。 

割付表でできないものは、手作業になります。 

 

写植機はプロ用 

印刷業者のイメージが強いですが、デジタル化

されるまで大変活躍した機械です。 

    

写植機の価格 

当時 1台 850万円 

文字盤一書体、左右で 30万円位 

小さな文字盤はそこにない文字を別で買う。 

1枚 数万円 

一書体 50万として、かける書体になります。 

大変な金額になる。100台位持っていた業者もい

ました。 

 

ネガ、ポジ、フィルム、凸版の話 

凸版と平版の違い 

凸版の作り方 

  凸版を見てもらう。 

(ゴム凸版、ゴム型 ゴム印の作り方） 

 亜鉛凸版のなどの話をさせてもらいました。 

 大手印刷会社は紙の印刷よりも、カード、セ

キュリティ。 

 新紙幣のホログラム、箔など新しい分野を開

拓。 

 世界のトップ企業になっているようです。 

大日本印刷、トッパン印刷、日本写真印刷他 

  

フイルムメーカー 

富士フイルム、コダック→医療分野 宇宙など

に展開しているようです。 

 

 

 

 

会長・候補者指名委員会 代表 畑中 一辰 

代理 副会長 嶽盛 和三  

 

12月 6日（金）の例会におい

て、堺北ロータリークラブ細則第 

5条「会合」第１節の規定に基づ

き、「年次総会」を開催いたしま

した。 

議案は次の通りです。 

１. 2025-26年度理事・役員の件 

２．2027-28年度会長の件 

会長候補に 北村 勝博 会員 

同意される方に拍手をもって賛意を示してい

ただきました。 

卓 話 

年次総会 報告 

 

 

時間 
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会員数 33 名、出席会員19名で、クラブ細則

第 5 条第 3節の規定により定足しており、会員

総会は有効に成立し、上記 2 議案、賛成多数で

承認を得ました。ご協力ありがとうございまし

た。 

 

 

 

会長 畑中 一辰 

（代読：副会長 嶽盛和三） 

  

本日はベトナムに向かって飛行

機の中ですので会長の時間を嶽盛

副会長にお願い致しました。嶽盛

副会長宜しくお願い致します。 

嶽盛副会長の会長の時間の前に少

しだけお話しさせて頂きます。 

田口さんの卓話聞けずに誠に残念です。楽し

い卓話宜しくお願い致します。 

オアンちゃんの結婚に沢山のお祝い金を頂き

まして誠に有難う御座います。 

途中でカジノへ行く事無く、間違いなく届けて

きます。 

オアンちゃんの結婚式の模様は写真を撮ってお

きますので次回の会長の時間で発表させて頂き

ます。 

２９日の例会後に３役と事務局の阪上さん４

名で、出雲大社大阪分祠で真剣にお祓いを受け

てきました。坂上さんは会員名簿を手に持って

お祈りしていました。 

お祓いは、本職の神職に変身されました吉村会

員に、厳かに行って頂きました。 

これで堺北ロータリーに渦巻いていた、厄は全

て綺麗になりました。 

会長として「宣言します！」 

前向きな気分で年末に向けての忘年例会や新

年を迎えられそうです。 

吉村会員有難う御座いました。 

皆様に御神土（お清めの土）をご用意していま

すのでお持ち帰り下さい。 

嶽盛副会長 年次総会も宜しくお願い致しま

す。 

 

畑中からは以上です。 

続きまして、嶽盛副会長宜しくお願いします。   

 

  副会長 嶽盛 和三 

 

本日は、畑中会長様が、元米山奨学

生 オアンさんの結婚式の為、ベトナ

ムに行っておられますので嶽盛が代役

を勤めさせていただきます。 

 先程の年次総会におきまして、 

１．2025-26年度理事・役員の件、 

２．2027-28 年度会長の件、候補者に 北村勝博会

員の2案件につきましては、全員賛成で承認を得る

ことができました、ご協力ありがとうございまし

た。 

 私は 2026-27年度の会長を仰せつかっております

が、私事で誠に恐縮ですが、現在、私の所属致し

ております曹洞宗で、宗議会議員の役職を勤めさ

せていただいております。 

 主な仕事は、曹洞宗の予算及び決算、規則、規

程の制定、改廃、変更に関する事項、重要案件の

審議、議決を行うことです。 

 全国で 72 人がその役についており、4 年に一度

選挙で選ばれます、私の選挙区は 14 区大阪府、奈

良県、和歌山県で代表二人の内の一人として平成

26年 10月より勤めて 3期目です、４期目は若い方

に譲る覚悟で 2026-27の会長をお受けいたしました

が、終了が令和 8年（2026年 10月）となりますの

で、４ヶ月間は重なりますことと、候補者なく続

投の場合、クラブにご迷惑をお掛けすることが懸

念材料です。 

 

 

 

国際奉仕委員会 

「地区 国際奉仕委員長会議 報告」 

        国際奉仕委員長 北村 勝博 

 

12 月 7 日（土）13：30～ ホテル

グランヴィア和歌山におきまして、

クラブ国際委員長会議に出席いたし

ました。橋本ＲＣ 築野氏による

「日本の国際協力」というテーマでの講演や、

地区内の国際奉仕の事例紹介がありました。 

和歌山中ＲＣはフィリピン奨学金制度を長年続

けていたが、同クラブの人数が減り、予算が無

いので 20 年続いた国際奉仕を今年辞めるとのこ

と。他のクラブで引き継いで欲しいとの要望が

ありました。 

会長の時間  

 

 

時間 

 

委員会報告 



- 4 - 

 

 

 

 

 

（１）配布物 

 ・週報 ・先週卓話の堺 RC 田邉様の資料 

 ・2025-2026年度理事役員（案） 

 ・畑中会長より出雲大社さんの御神土 

（２）事務局年末年始休暇のお知らせ 

2024年12月28日(土)から2025年1月5日(日)  

（３）開口神社参拝のご案内 

恒例の開口神社参拝は下記の通り開催いたしま

すので、ご参加下さいますようお願い申し上げ

ます。例会ではありませんので、ご参加は自由

です。金曜日ですが通常例会は休会となります。 

 日 時：令和７年1月3日（金）１１時００分 

集合場所 ： 開口神社境内  

（４）例会変更のお知らせ 

 次週 12月 20日(金)の例会は翌日の 12月 21日

(土)「2024 年忘年家族例会」へ変更いたします。

17：30～開催 大阪マリオット都ホテル 20 階

「茜」です。お間違い無きようお願いします。 

    

 

（会員50音順） 

池田茂雄会員 田口会員、卓話楽しみにしております。 

國井 豊会員 田口様、ご心配をおかけしています。 

卓話楽しみにしています。 

北側一雄会員 たいへんにお世話になり、ありがとう 

ございました。RC例会にはできるだ 

け出席するように努めます。 

北村勝博会員 田口会員、本日の卓話大変楽しみにし 

ています。よろしくお願いします。 

先月剣道の7段商談審査を受審しまし 

た。不合格です。残念。また来年がん 

ばりまーす。 

澤井久和会員 ずっと欠席で申し訳ございません。 

       田口さん、卓話がんばって下さい。 

塩見 守会員 妻の誕生日お祝いありがとうございま 

した。 

田口会員の卓話楽しみにしております。 

城岡陽志会員 今日の講演、田口大先生、楽しみにし 

ています。 

嶽盛和三会員 畑中会長が、オアンちゃんの結婚式出 

席のため、代理を勤めさせていただき 

ます。 

田口さん卓話楽しみにしております。 

中田 学会員 田口会員、本日の卓話宜しく。楽しみ 

です。 

    合計２４，０００円 

 

 

 

 

2025-2026年度 理事・役員 

会長     （役員） 池永 隆昭 クラブ奉仕   （理事） 笹山 悦夫 

会長エレクト （役員） 嶽盛 和三 職業奉仕      （理事） 塩見  守 

副会長       （役員） 北村 勝博 社会奉仕     （理事） 中田  学 

幹事          （役員） 鶴  啓之 国際奉仕     （理事） 綿谷 伸一 

SAA           (役員） 和田 広美     

会計          （役員） 奥原 史成     

その他 
副幹事  奥原 史成   直前会長 畑中一辰（役員） 直前幹事 藤永 誉 

副SAA   本多真由美  （会計監事  城岡 陽志）   

SAA報告 

幹事報告 

12月度 会員・奥様誕生祝い代表 塩見 守会員 

12月度米山奨学金授与 マイ カン ハー様 

 

例 会 風 景 

 

元米山奨学生オアンさん❤結婚式にて 
（畑中会長撮影） 

 


